

## 宮西校区まちづくり懇談会 開催結果報告書

開催日時 平成27年10月6日(火) 19:00~20:00  
場所 口屋跡記念公民館 3階 多目的ホール  
参加者数 男 55人 女 25人 合計80人



質疑応答(要約)

### 1. 連合自治会共通の市政課題

「健康都市づくりについて」

..... 福祉部総括次長 説明.....

特になし

### 2. 校区課題

①課題名(道路側溝等の土について)

【徳常自治会 藤縄さん】

現在は、道路側溝等の土を土のう袋に入れて最終処分場へ捨てることができないので、どうにかならないのか。また、このことにより清掃する地域も減っており、今後、側溝等の土砂について市のほうで対策を取っていただけはないか。

【環境部長】

現在の最終処分場は水中投棄方式のため、ブロック、瓦など水に沈むものしか捨てるこ

とができないので、土のう袋に入れて持ち込んだ場合には、処分場で土のう袋から出して土砂を処分し、袋は持ち帰っていただくようお願いします。

また、水路や側溝等の土砂については断面の大きいところは市の方で対応しているが、全部を市で行うことはできないので、自治会等の水路清掃で出た土砂の運搬については、下水道建設課に事前申請していただきますと、ダンプの手配をいたしております。蓋があって、困難な場所等については市に相談していただきたい。

#### **【建設部長】**

道路の側溝清掃につきまして、全部を市で行うことはできないので、地元自治会でのボランティア清掃には大変感謝しているところでございますが、今後、地元の皆様で清掃作業が困難なところは、道路課が直接現地を確認の上、清掃を実施したいと思います。

### ②課題名（投票所の変更について）

#### **【泉池長自治会 吉成さん】**

中須賀町、泉池町、西町、泉宮町の一部の投票所は、新居浜保育園となっているが、駐車スペースが少ないこと、靴を脱がなくてはならないこと、有権者の中には目の不自由な方もいることから、バリアフリー化できている口屋跡記念公民館に変更していただきたい。

#### **【選挙管理委員会事務局長】**

現在の投票所である新居浜保育園は、施設の制約から、スリッパへの履き替え、駐車場の不足など、投票所としては様々な問題を抱えております。

今回、口屋跡記念公民館の改修が完了しまして、1階に投票ができるスペースができ、バリアフリー化、土足化、駐車場の確保など、投票所として適した施設となりました。選挙管理委員会といたしましても、市民の方々の要望も踏まえ、今後教育委員会事務局及び公民館との調整を図り、来年の夏に予定されております、参議院議員通常選挙から投票所として使用できるよう、前向きに検討を行ってまいります。

また、投票所変更の際には混乱のないよう、住民の方への十分な周知を図る予定としておりますので、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

#### **【西原自治会の方】**

西原町の住民ですが、西原地区も投票所を図書館から口屋跡記念公民館に変更していただけないか？

#### **【選挙管理委員会事務局長】**

一部の投票所の範囲を変更すると、それに隣接する全ての投票所を見直すこととなり、自宅からの距離だけでは決められない部分があるのでご理解いただきたい。

### ③課題名（憩いの森公園について）

#### **【西町自治会 有明さん】**

憩いの森公園には、噴水と花壇しかない。当初からスケートボードの遊び場となり、夜間に少年のたまり場となって、一般の利用もほとんどない、環境上も好ましくないと思われる。周辺に植栽している木の葉が風で、周辺の住宅へ飛び非常に迷惑が掛かっている。今後の再開発等について伺いたい。

**【建設部長】**

憩いの森公園は、銀泉街公園の代替え公園として、周辺自治会の強い要望により、中心市街地の都市景観の向上、休息の場の創出及び防災拠点として整備されたものです。噴水が壊れているのは、何とか修繕し来年には動くようにしたい。また、樹木も定期的な剪定しご迷惑をかけないようにしたい。

平日の利用は少ない状況ですが、春は子供天国、にいはま夏祭り、はまさいなど中心市街地の活性化に寄与している。また、花壇については、宮西小学校の児童と年2回花植えを行い、親しみある公園づくりを継続している。

適正な公園の維持管理について、行政で責任をもってやり、地域の方々が一番良く使える方法を、一緒に考えさせていただいて、話し合いながら進めていきたい。

**【市長】**

中心商店街の活性化の中で商店街連盟、商工会議所、市とで協議している。その中でドームや公園についても考えていきたい。

**3. その他**

**【質問】**

昭和通り1丁目から4丁目まで（旧大丸から登り道）防犯カメラがないので、検討して欲しい。

**【市長】**

登り道、敷島通りは、防犯灯のやり替えの際に補助金がついたので、実施した経緯がある。他の施設整備の際にセットで検討させてもらいたい。